

## Yesus Memegangku Chords Christian Music

Chords & Lyrics Christian Worship Music yang akan kami bagikan kali ini dengan judul "Yesus Memegangku" yang dinyanyikan oleh Symphony Worship. Sebagai orang yang percaya kita harus senantiasa berpegang dan mengandalkan Tuhan Kita Yesus Kristus. Terpujilah Nama-Nya kini dan selama-lamanya.

By : [Symphony Worship](#) Key : F

[Intro]

Bb Am Dm G C F

[Verse]

                  F          Am                          Dm Bb  
Ku tidak takut, s'bab Kau besertaku  
                  Am          Dm G                          C  
Ku tidak bimbang, s'bab Engkau Allahku  
                  F                  Am          Bb          Bbm  
Engkau meneguhkanku, bahkan menolongku  
                  Am          Dm G C                  F C  
Kau batu karangku,          Yesus Tuhan

[Chorus]

                  F          Em          Am          Bb          Bbm  
Yesus memegangku dengan tangan kananMu  
                  C          Dm G                  C  
Yesus memberiku kemenangan  
                  F          Em          Am          Bb          Bbm  
Yesus memegangku dengan tangan kananMu  
                  C          Dm G C                  Bb  
Yesus memberiku          kemenangan

[Outro]

Am Bb Am Bb Am Dm G C F

[Ending]

C                  F  
Yesus Tuhan

Note : Lirik lagu di atas adalah bukanlah Hak Cipta kami. Itu merupakan hak milik dari pengarang, pengubah, artis/penyanyi/band dan label musik yang bersangkutan. Seluruh media yang terdapat di chordmusic.info seperti lirik, video klip, dll digunakan hanya semata mata sebagai referensi untuk menunjang pembelajaran Chord di tempat kami. Dukung terus artis/penyanyi/band dengan cara membeli

CD Originalnya di toko. Bisa juga dengan cara mendengarkan lagunya lewat layanan musik online resmi seperti iTunes, Apple Music, Amazon Music, Langit Musik, KKBOX, JOOX, Deezer dan Spotify.

*Another Symphony Worship Chord :*

- [Kusorakkan Halleluya - Symphony Worship](#)
- [Diam Di HadiratMu – Symphony Worship](#)
- [Spirit Of Hope – Symphony Worship](#)